
      

 Bègles, le 29 novembre 2024 
 

 
  

COMPTE – RENDU DE  LA COMMISSION 
SPORTS ET LOISIRS 

DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 
 

Séance du mardi 26 novembre 2024 
 

 

DESTINATAIRES : 

 

CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 

CONSEIL MUNICIPAL 

COMITE DE PARRAINAGE 

COORDONNATEURS PERISCOLAIRES 

ELEMENTAIRES 
COORDONNATEURS PERISCOLAIRES COLLEGES 

CENTRE SOCIAL ET CULTUREL  

DIRECTEURS ECOLES ELEMENTAIRE 

CHEFS D’ETABLISSEMENTS COLLEGES 

ÉTAIENT PRÉSENTES :  

 
▪ Noa COHEN LANGLAIS 
▪ Louise DELTEIL 
▪ Rig-Angélo KINA MABULANGO 
▪ Gaspard MARTIN LIORZOU 
▪ Jean LAGARDE 
▪ Oscar MENARD CLARK 
▪ Antoine PARATGE 
▪ Louanne POVEDA 

 

ÉTAIENT EXCUSÉS :  

 

▪ Mathias ASSEIRO AFONSO, élu au CMJ 
▪ Clément CARMENIU, élu au CMJ 
▪ Philémon ROSSIGNOL PUECH, élu au CMJ 
▪ M. Pascal LABADIE, conseiller municipal délégué pour le CMJ 

 

ÉTAIENT ABSENTES :  

 
▪ Rebeca ALEXANDRU, élue au CMJ 
▪ Lamine DRAMMEH, élu au CMJ 

 

ASSISTAIENT À LA RÉUNION : 

 

▪ M. Olivier BEAUSSART, éducateur sportif, Mairie de Bègles 
▪ Mme Audrey CHATAIGNÉ, animatrice CMJ 

 

 

Élus du CMJ 



Ordre du jour : 

Bilan du Tournoi de foot et de hand 
 

Bilan du tournoi de Foot et de Hand : 

Les membres de la commission ont organisé un tournoi de handball et de football, le 

samedi 12 octobre 2024 de 13h30 à 18h00 à la plaine des sports. 

Points positifs : 

• Les élues ont passé une bonne journée et se sont bien amusées ; 

• Le temps était idéal, un beau soleil ; 

• Les élues sont contents d’avoir été au bout de leur projet ; 

• Le repas du midi était très bon, ils remercient la cuisine centrale ; 

• Les élues ont apprécié participer à deux tournois de deux disciplines sportives 

différentes ; 

• Les élues ont aimé arbitrer ; 

• La commission a aimé préparer l’événement ; 

• Le nombre de participants était correct ; 

• Proposer un goûter à l’ensemble des participants à la fin du tournoi ; 

• Les élues remercient Decathlon pour sa collaboration et la donation des lots. 
 

Points négatifs : 

• Certains participants étaient mauvais joueurs ; 

• Il y a eu beaucoup de gros mots ; 

• Certains comportements étaient inappropriés ; 

• Les terrains étaient petits ; 

• Pas assez de filles par rapport aux sports choisis, notamment au foot ; 

• Il y aurait pu avoir plus d’équipes engagées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lors de la prochaine commission, les élues réfléchiront à un nouveau projet. 



La prochaine commission Sports et Loisirs aura lieu le mardi 17 décembre 2024 de 

17h45 à 19h15 en salle n°2 de la mairie. 


